

PRESENTACION DEL C. S. U. T. EN LA PROVINCIA DE TOLEDO

"Todos los ratones unidos se comerán al gato". Los ratones son los trabajadores, el gato el patrón. Y como en el cuento, de lo que se trata es de ponerle el cascabel al gato, que es listo.

"Suárez es la mejor lagarterana que existe hoy en España". Suárez es el centro, chupón y camuflado tanto como la derecha de siempre y el franquismo de cuarenta años. Sólo que ataviado para la circunstancia.

Las dos frases fueron muy del agrado del público. No hubo aplausos, pero sí acuse de recibo, con sonrisas y murmullos. Intervinieron Jerónimo Lorente, el representante nacional de Cesut que estuvo presente en la aparición pública de este sindicato en la provincia de Toledo; llevó la voz cantante y fue el plato fuerte de la tarde. Jerónimo Lorente, cartero de Madrid, expulsado de CC.OO. intervino en último lugar, tras la representante talaverana y la lectura de la ponencia del representante provincial por Juan Arroyo, por imposibilidad de asistencia del primero.

El acto, hasta el último momento estuvo a punto de suspenderse. La lluvia y el mal tiempo restaron público a una presentación que estaba llamada a tener una participación normal. En la sala talaverana que está siendo centro de reunión para actos de este tipo habría unas trescientas personas escasas.

Intervinieron, por orden, Nazario Prado López, María Victoria Virtudes, Juan Arroyo y Jerónimo Lorente. Trazó el primero la historia del C.S.U.T.; explicó la segunda la andadura del sindicato en los cuatro últimos meses en Talavera e hizo el tercero una panorámica de la necesidad de sindicación en la provincia de Toledo, provincia subdesarrollada, con pocos puestos de trabajo, tanto que los obreros se ven en la necesidad de ir a buscar el pan a las provincias vecinas; eminentemente agrícola y desorganizada en lo sindical. Todas estas circunstancias, dijo, hacen más necesario un auténtico sindicato unitario de todos los trabajadores.

Las afirmaciones fundamentales en el acto de presentación que reseñamos fueron que el C.S.U.T. es un sindicato

unitario y de clase. Los componentes del C.S.U.T. repitieron una y otra vez que están dispuestos a romper sus carnets con tal de llegar a la unidad de todas las centrales sindicales, porque el pluralismo, la división en varias Centrales, lo único que hace es debilitar el movimiento obrero y hacerle el juego al patrón.

El tema central de la polémica, de la que nadie salió ileso: ni la derecha, ni el centro, ni el socialismo, UGT y CC.OO. es el cómo se deben obtener las reivindicaciones de la clase obrera. El Cesut propugna la acción directa, sin pactos, sin tardanzas ni dilaciones y sin esperar a que haya libertades para ejercer la acción reivindicativa. El objetivo inmediato a desmontar son los programas económicos del gobierno que pretende cargar sobre la clase obrera una crisis económica de la que no es responsable; de ahí el despido libre, la imposibilidad de negociar auténticos convenios colectivos, la congelación de salarios, la imposibilidad de ir a la huelga. Contra esta política y contra la división y pluralismo de las centrales sindicales se debe alzar la clase obrera combatiendo unida, como lo han hecho los trabajadores de la construcción en Burgos, León, Orense, Navarra y en Correos y Telégrafos.

Base asamblearia, acción directa, no a cualquier componenda y pacto social y lucha conjunta con todos los organismos sindicales, junto con la urgente dimisión de jurados de empresa y enlaces sindicales son los temas sobre los que el Centro Sindical Unitario de Trabajadores expone su programa de actuación pública.

En las elecciones que se aproximan, el C.S.U.T. propugna la participación de todos sus militantes y recomiendo el voto para el Frente Democrático de Izquierdas, el único, afirman, que no viene con programas sino con soluciones concretas para la clase trabajadora.

Todas estas afirmaciones, con insistencia especial en la unidad de la clase obrera, fueron las que se hicieron en la presentación del C.S.U.T. en Talavera, desarrollándose el acto sin incidentes el pasado día doce de nueve a once de la tarde.

Confederación de Sindicatos Unitarios de Trabajadores (C.S.U.T.)

¿NECESITAMOS UN SINDICATO?

Porque

Los trabajadores tenemos intereses contrarios a los patronos, que se quedan con el beneficio de nuestro esfuerzo y nos explotan.

Por eso,

Para acabar la explotación con nuestra emancipación y para defender nuestros intereses inmediatos frente al patrón.

Es necesario

Una organización capaz de llevar a cabo esta tarea.

¿CUAL ES NUESTRO SINDICATO?

- Un sindicato de clase que no se rinda ante los halagos y migajas del patrón.
- Un sindicato que trabaje por la unidad de todos los trabajadores en palabras y en hechos.
- Un sindicato donde todos los organismos sean elegidos democráticamente por los afiliados.
- Un sindicato cuyos organismos sean los que decidan sin interferencias ajenas al mismo.
- Un sindicato que luche por la unidad de toda la izquierda en un Frente Democrático para evitar que en las elecciones a Cortes ganen las derechas.
- Un sindicato que defienda la Unidad de acción de todas las organizaciones obreras.

EN LA CSUT

Nos confederamos

Todos los sindicatos que formamos los trabajadores en nuestros gremios y centros de trabajo. Somos independientes, autónomos y democráticos.

Nos afiliamos

A través de los Sindicatos Unitarios constituidos en las fábricas y gremios; somos de libre afiliación.

Propugnamos

La Unidad de acción entre los Sindicatos y la Unidad Sindical de todos los trabajadores. Somos Unitarios.

Defendemos

La Libertad Sindical y la instauración de todos los derechos sindicales sin restricciones. Huelga, manifestación, reunión, expresión y asociación.

Impulsamos

La lucha contra las medidas económicas del Gobierno y ofrecemos una solución a la crisis favorable a los trabajadores. Somos contrarios a los pactos sociales, somos un sindicato de clase.

Aspiramos

A la sociedad socialista, mediante el

triunfo de la clase obrera sobre el capitalismo y la supresión de la propiedad privada sobre los medios de producción. Somos socialistas.

HOY NOS PLANTEAMOS

- El establecimiento de la libertad sindical.
- La dimisión de jurados, enlaces y U.T.T. del Vertical. Por el desmantelamiento de la C.N.S.
- Que negocien las Centrales Sindicales a nivel de Gremio.
- Que negocien representantes elegidos en base a candidaturas de centrales y trabajadores no afiliados en el seno de las empresas.

DESTACAMOS COMO MAS IMPORTANTE

- La unidad de acción de todos los sindicatos.
- Presentar todas las Centrales, al Gobierno, un paquete de Medidas económicas de solución a la Crisis que beneficie los intereses de los trabajadores.
- Exigir al Gobierno la anulación de las actuales medidas económicas.

AFILIATE A LA CSUT

Para ello basta:

- Ser trabajador por cuenta ajena o autónomo.
- Defender la Unidad Sindical.
- Poseer el carnet de afiliado y pagar la cuota.
- No pertenecer a otro sindicato.
- Estar de acuerdo con el programa de la C.S.U.T. acordado en los congresos.

CONTIGO HAREMOS POSIBLE

- La unidad de acción.
- La unidad sindical.
- Unas condiciones de vida dignas.
- Que la crisis la paguen los grandes monopolios.
- La unidad de toda la izquierda en las elecciones para que no venza la derecha.

Para ponerte en contacto con la C.S.U.T. puedes dirigirte a la Delegación Comarcal situada en la calle Hospital, número 3, primer piso, en Talavera de la Reina.



EDITORIAL SALVAT, S. A.

Quiere encontrar CINCO representantes para Talavera

- Si a Vd. le gusta vender
- Si el NO no le resta energías para lograr varios SI
- Si puede dedicarnos algunas horas
- Si quiere ganar lo que nunca pensó, mediante comisiones

Escribanos

Le apoyamos en Radio y TV y le ofrecemos nuestro Catálogo "CON LA GARANTIA SALVAT".

Dirijase a: Sr. Alfaro, Santa Virgilia, 5, 1.º A Madrid, 33.

Precisamos cubrir varias poblaciones de la provincia y la capital.

OPTICA - RELOJERIA SUIZA

(COLEGIADO)

Nuestra instalación de aparatos de tecnología garantiza a los Señores Oculistas todos nuestros trabajos.

San Francisco, 24. - Telf. 80 17 93

Talavera de la Reina

MIGUEL SANCHEZ

Calafacción y Fontanería

Santa Teresa, 45.

(Junto a los PP. Carmelitas)

Teléfonos 80 28 59 y 80 13 27

5

Se vende Fábrica de ladrillos en Val de Santo Domingo.

Para tratar: D. Manuel Díaz Martín.-Telf. 7.